

# Wet Picnic

## The Birthday Party

[ FÊTE TRAGICOMIQUE DE RUE ]  
WINCHESTER (ANGLETERRE)

CRÉATION 2012

Résidence de création au Fourneau, du 19 au 30 septembre 2011

EXPÉRIMENTATION PUBLIQUE :

Jeudi 29 septembre à 19h33 au Fourneau, à Brest (29)

faisons 2011



DR

Autour des thèmes de la solitude et du souvenir, *The Birthday Party* utilise le clown et la bouffonnerie pour faire rire autant que pleurer, donnant à voir une performance alliant la richesse du fonds et de la forme. Entre les moments à vous briser le cœur et les moments d'humour noir, le spectacle oscille doucement entre tragique et comique, tandis que l'expression des corps et les sentiments prennent le pas sur les mots.

Une performance intime et touchante qui vous invite à porter le chapeau (pointu) pour vous joindre à la fête, ou bien à regarder de plus loin... où l'on découvre, que même solitaire, on n'est pas vraiment seul...

Focussing on the themes of loneliness and memory, *The Birthday Party* uses clowning and buffoonery to make onlookers laugh and cry in equal manner creating a piece that is rich in complicity both visually and in its content. From moments of heartbreaking honesty to darkened humour, the party moves seamlessly between the tragic and the comic where language is replaced by physical expression and sentiment.

An intimate and touching performance which invites you to take a hat and join in the party or to watch from afar where we find that in being lonely, you are not alone...

### Distribution :

Mise en scène : Matt Feerick, Paola Rizza et Petra Massey

### Partenaires :

Le Centre National des Arts de la Rue le Fourneau à Brest (29)

### Contact :

[www.wetpicnic.com](http://www.wetpicnic.com)



[www.leFourneau.com](http://www.leFourneau.com)  
Centre National des Arts de la Rue  
Bretagne